

## Pasión por los títeres

EL PERIÓDICO [eparagon@elperiodico.com](mailto:eparagon@elperiodico.com) BINÉFAR

Un total de 33 espectáculos diferentes que se desarrollarán en medio centenar de actividades, buena parte de ellas gratuitas, en línea con la vocación de integración, accesibilidad y sostenibilidad que promueve la cita, conforman el Festival de títeres e imagen en movimiento Imaginaria que se inaugura esta tarde en su sede central, Binéfar.

Son más de 20 las compañías y entidades procedentes de 9 Comunidades Autónomas del Estado Español, así como de Francia y Reino Unido las que participan en esta cita más que consolidada. Juntas conforman una programación que consolida la apuesta de Imaginaria por la variedad, la calidad, y las artes escénicas para todos. Y es que Imaginaria es un año más una muestra del amplio espectro de las artes escénicas, con espectáculos en vivo, teatro de objetos, de sombras, música, o clown. Además el festival, contará con actividades relacionadas, como cine, instalaciones interactivas, exposiciones o pasacalles.



'Circus' de Jordi Beltrán en Imaginaria de Binéfar (web compañía)

La inauguración tendrá lugar en la sala de exposiciones del Ayuntamiento de Binéfar, donde también quedará inaugurada la exposición La feria de las ilusiones, de Producciones Cachivache. Será en un acto abierto para todos los públicos. (...) Con la calidad como piedra angular de la programación, entre las actividades y compañías programadas se encuentran varios Premios Nacionales (Ultramarinos de Lucas, de Castilla la Mancha; el encargado de impartir la conferencia de Imaginaria 2018, Antonio Rodríguez Almodóvar, de Andalucía; y por supuesto los Titiriteros de Binéfar); Premios FETEN (Cia. Javier Aranda, de Aragón; o Compañía Cal y Canto, de Castilla y León); y otros galardonados en premios nacionales e internacionales: Jam (Cataluña), Compañía D' Click (Aragón), Cia. Jordi Bertrán (Cataluña). (...) La presencia de organizaciones aragonesas estará representada con Compañía D' Click, Cia. Javier Aranda, Centro Ocupacional Nazaret y Concejalía de Juventud, PAI, y la propia Títeres de la Tía Elena (que actuará en Lleida) que convivirán con entidades llegadas de otros rincones en la variada programación de este año. (...).